

COMMUNIQUE DE PRESSE

Benoît Genest est nommé Directeur des Risques et de la Conformité du Crédit Mutuel Arkéa

Brest, le 11 décembre 2025 - Le Crédit Mutuel Arkéa confie à Benoît Genest la Direction des Risques et de la Conformité du Crédit Mutuel Arkéa. Rattachée à la Directrice générale déléguée, Elisabeth Quellec, cette nouvelle direction rassemble désormais les 300 collaborateurs en charge de la gestion des risques, de la conformité et du contrôle permanent. Cette nomination reflète l'ambition du plan stratégique Faire 2030 : consolider un modèle bancaire coopératif fondé sur la protection du client, l'intégrité des opérations et une gestion robuste et responsable des risques.



Diplômé de l'ESC Rouen et de l'université de Nancy II, Benoît Genest (50 ans) a passé plus d'une quinzaine d'années au sein de cabinets de conseil internationaux dédiés au secteur des services financiers. Chez PwC, il a notamment supervisé les équipes françaises de modélisation des risques bancaires. Benoît Genest rejoint ensuite en 2010 le cabinet Ares&Co en tant que Directeur responsable de la pratique Risk & Finance, avant de participer à la création et au développement en 2012 du cabinet Chappuis Halder & Cie. Il est alors Associé senior responsable de la pratique Risk, Finance & Compliance ainsi que du centre de recherches qu'il participe à fonder. En 2022, il prend en charge la practice Finance, Risk et Compliance pour le Groupe Capgemini en France et devient également référent Risk pour l'ensemble Capgemini Invent. En 2024, il rejoint le Crédit Mutuel Arkéa en tant que Directeur des risques du Crédit Mutuel Arkéa avant de se voir confier aujourd'hui la direction élargie Risques & Conformité.

“

“Le rapprochement au sein d'une seule direction des équipes en charge des risques, de la conformité et du contrôle permanent constitue une évolution structurante pour renforcer l'efficacité de notre seconde ligne de défense. Dans un contexte empreint d'incertitudes d'ordre multiple : géopolitiques, économiques, climatiques, sociales ou encore financières, les risques et le besoin de sécurité croissent, tant pour l'entreprise que pour nos clients. Nous devons agir et de manière proactive, en soutien de nos parties prenantes avec l'ensemble des équipes du Groupe. Notre ambition est claire : faire de la maîtrise des risques, de la sécurité financière et de la conformité non seulement une garantie de protection pour nos sociétaires et nos clients, mais aussi un levier de confiance, de responsabilité et de performance durable. L'expertise de Benoît Genest, sa connaissance fine des enjeux réglementaires, sa vision des transformations de l'environnement et du secteur seront autant d'atouts décisifs pour accompagner l'évolution de nos métiers dans cet environnement complexe.”

Elisabeth Quellec, Directrice générale déléguée, directrice du Pôle Banque de Détail et membre du Comité exécutif du Crédit Mutuel Arkéa

“Je remercie chaleureusement Elisabeth Quellec pour sa confiance. La création d'une direction des risques et de la conformité est un levier essentiel pour accompagner Faire 2030 dans un contexte marqué par l'accélération réglementaire, l'émergence des technologies et des attentes sociétales renforcées en matière d'éthique, de responsabilité et de transparence. Notre ambition est de transformer ces défis en opportunités afin de sécuriser nos opérations, soutenir l'innovation et renforcer durablement la confiance de nos sociétaires, clients et partenaires.”

Benoît Genest, Directeur des risques et de la conformité du Crédit Mutuel Arkéa

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Groupe de banque-assurance coopératif et mutualiste, le Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Asset Management, Arkéa Capital, Suravenir, Suravenir Assurances...). Il compte 11 500 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,4 millions de sociétaires et clients et affiche un total de bilan de 198,4 milliards d'euros. Fort de la diversité de ses expertises et de la singularité de son modèle d'affaires, le Crédit Mutuel Arkéa s'engage en faveur de l'accompagnement des transitions environnementales et sociétales, en cohérence avec sa qualité d'entreprise à mission. Partenaire financier de référence en Bretagne et dans le Sud-Ouest, le Crédit Mutuel Arkéa s'appuie sur son plan stratégique "Faire 2030" pour accélérer son développement et sa transformation, au service d'une stratégie audacieuse animée par un collectif de collaborateurs et de sociétaires engagés autour d'une promesse commune : "Avec vous, de toutes nos forces".

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com